

Un Forum d'affaires Cuba-Venezuela ouvre ses portes à La Havane



La Havane, 8 juillet, (RHC).- Un Forum d'affaires Cuba-Venezuela a ouvert ses portes ce jeudi à La Havane. 71 chefs d'entreprises vénézuéliens participent à cette rencontre. A l'ouverture, Ramon Gordils, vice-ministre vénézuélien de la Coopération économique, a souligné que le but est de diversifier les liens commerciaux.

De son côté, Orlando Hernandez, président de la Chambre de Commerce de Cuba, a exprimé l'intérêt de notre pays de renforcer les relations commerciales au même niveau que les relations politiques.

Il a d'autre part indiqué que la Chambre de Commerce espérait voir une présence plus importante des entreprises vénézuéliennes sur le marché cubain.



Radio Habana Cuba